

結成20周年  
新たな大躍進  
に向け出発!

# 月刊 動労千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒260-0017 千葉市中央区要町2番8号 (動力車会館)  
電話 (鉄電) 千葉 2935・2939 番  
(公) 043 (222) 7207 番

99.5.14 No. 4962

## 出向者協議会第8回総会開催



出向者協議会第八回総会は、五月二日、本部・動力車会館に二〇名が結集し、和気あいあいの内に開催されました。

### 明るい協議会を 目指そう

総会は内藤事務局長の司会で進められ、中村会長から次のようなあいさつがされました。  
「出向者協議会も相当な大人数になりました。今日は、その内の約三分の一がここに集まっています。出向者をとりにくく状況も、今日の

大失業時代を反映して、年々厳しくなっています。  
そういうなかで、われわれは、明るい協議会を目指したいと思えます。今日も真剣に話し合い、その後は、多少のお酒もありますから、最後まで楽しく過ごしたいと思えますのでよろしくお願いします。」

### この一年くらい の間に仕事 がきつくなつた

続いて本部・布施副委員長から、あいさつを兼ねた情勢報告が行われ、方針提起のあと、新しく出向した者や職場が変わった者も多くいることから、自己紹介と近況報告が全参加者から行われました。

討論の中では多くの出向者から、「一五名でやっていた仕事を一三名でやるようになった」「この一年くらいの間に仕事量が目に見えて増えきつくなつた」「賃金が安くなって、仕事が増えるのが出向だ、とみんな言っている。「夜勤が多くて高齢者向きではない職場に回された。出向先を変えることはできないか」  
等々、出向をめぐる状況が厳しくなっていることを示す発言も相当数出されたのが特徴的です。

お互いの近況などを語り合いながら、和やかな懇談が続く



退職した関豊さん(写真左) 関 弘明さん(同右)に中村会長より寄せ書きが手渡される

### これからも

### がんばります!

討論の後は、懇親会に移行し、ビールで乾杯のあと、和やかな懇談が続き、この一年間で退職した関 豊さんと関 弘明さんへ色紙の寄せ書きが中村会長から手渡され、

関 豊さんから「昨年九月に退職した。今は、静養している感じだが、病気になるって皆さんにお世話になったり忘れられない思い出がいっぱいある。これからもOB組合員として頑張りたいのでよろしくお願いします。」

関 弘明さんからは「昨年一〇月に退職した。今は家にいる。出向の時には五千口瘦せたが家にいるようになって七千口増えた。出向者は退職すると出向した時やせた分の倍は太ると言われているので気をつけたい。これからもよろしく」とそれぞれあいさつがされました。

### 今こそ労働者の 団結が必要

そして最後に、中村会長が「いろいろ苦しいという意見も出されたが、そういう時こそ労働者の団結が必要と確認して、今日までがんばってきたと思います。出向者協議会もまだまだ不十分な段階だと思えますが、また集まって元気を出しましょう」というあいさつと「一本締め」で終わりとなりました。

#### ▼5月22日(出)

組織的犯罪対策法反対集会  
12時30分/東京・星陵会館

#### ▼5月23日(日)

ガイドライン全国総決起集会  
反戦共同行動主催  
13時/東京・芝公園